

- le **Centre Permanent d'Initiatives pour l'Environnement du Gard** a créé une malle ressources sur la qualité de l'air, présentant des outils de mesure et protocoles d'utilisation adaptés à différents publics. Ce temps de rencontre et d'échanges a permis aux participants de prendre en main les outils, de réaliser des mesures et d'identifier de bonnes pratiques pour permettre de respirer un air de qualité.

Ils ont pu ainsi manipuler, tester et composer la nouvelle malle à l'aide des nouveaux outils de mesure et de sensibilisation sur la qualité de l'air (mesureurs de dioxyde de carbone, monoxyde de carbone, cartes « Feel'Air » permettant de mesurer les Composés Organiques Volatils,...).

En cours de journée, un animateur de l'association des Petits Débrouillards Occitanie a également présenté un retour d'expérience sur un projet d'animation autour d'un capteur de mesures de qualité de l'air. Ce capteur qui mesure plusieurs types de polluants (dioxyde de carbone, composés organiques volatils, température, humidité,...) était proposé à des classes du primaire et permet de sensibiliser à la fois le corps enseignant et les élèves à la qualité de l'air.